Cotiza estable dólar; se vende en \$13.50 (Reforma 10/10/11)

Cotiza estable dólar; se vende en \$13.50 (Reforma 10/10/11) En BBVA Bancomer, la moneda azteca avanzaba 13 centavos contra el billete verde a 13.34 a la venta y a 12.98 a la compra. Foto: Archivo En el AICM, la paridad recupera 20 centavos ante el dólar, la ofrecerse en 13.39 y recibirse en 12.72 Ernesto Sarabia Ciudad de México (10 octubre 2011).- En un ambiente internacional con una baja de presiones en el continente europeo, el peso mexicano navega temporalmente en aguas tranquilas, a la espera de que en el viejo continente se cumplan las promesas de Alemania y Francia respecto a recapitalizar los bancos de la región. Así, la moneda nacional no observa cambios, ya que en las sucursales de Banamex tenían a la compra el dólar menudeo de Estados Unidos en 12.95 y a la venta en 13.50 unidades. Para el caso de las transacciones en la terminal aérea de la capital del País, la paridad recupera 20 centavos ante el dólar, la ofrecerse en 13.39 y recibirse en 12.72. En el mismo sentido en BBVA Bancomer, la moneda azteca ayanzaba 13 centavos contra el billete verde a 13.34 a la venta y a 12.98 a la compra. Sin datos sobre la marcha de la economía de Estados Unidos y con el compromiso de Alemania y Francia de que antes del 3 de noviembre habrá plan para entregarles recursos frescos a los bancos europeos que lo necesiten, así como con la promesa de resolver la crisis de Grecia, los inversionistas se animan a comprar. Por ello, en el mercado interbancario, el peso apenas lograba un beneficio marginal de 3.7 centavos. El tipo de cambio se negociaba en 13.43 a la venta y en 13.42 a la compra, según información de Banamex. El viernes pasado, la paridad concluyó en 13.431 pesos, es decir, 2.86 centavos menos que la sesión previa. El peso terminó con poca claridad en las señales, pues al no poder romper el piso de los 13.32 al cierre, se abre un escenario de riesgo ante un posible rebote para la moneda nacional, sobre todo si tiene un alza sobre 13.53 en el íntradía, señalan especialistas de Metanálisis. Aunque un cierre por debajo del 13.31 estaría reavivando las señales de apreciación del peso en busca de su siguiente soporte muy cerca de los 13.00 pesos por dólar.